

## **ÉNONCÉ DE LA FONDATION DES PRIX DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL POUR LES ARTS DU SPECTACLE**

Les Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle, plus haute distinction accordée dans le domaine des arts de la scène, ont à cœur de rendre hommage aux plus grands talents du pays, représentants des communautés des deux langues officielles. Vu l'envergure de notre événement, il peut arriver que notre présentation comporte certaines lacunes. Cette année, nous n'avons de toute évidence pas investi suffisamment de ressources pour assurer la qualité de la langue française dans nos communications. Soucieux de communiquer rapidement sur les médias sociaux les détails de l'événement au moment où ils arrivaient, nous avons nui à la qualité de nos communications en français, et nous en sommes sincèrement navrés. Des mesures seront prises pour que, dorénavant, nous soyons à la hauteur des engagements que nous nous sommes fixés en termes de langues officielles.